Centre européen pour le DROIT et la JUSTICE

Chrétiens outragés : Nous exigeons des actions et des excuses

Madame, Monsieur,

La cérémonie d'ouverture des JO a comporté une parodie scandaleuse de la Sainte Cène, un moment sacré pour les chrétiens du monde entier. Cette représentation moqueuse et obscène, vue par des centaines de millions de personnes, est profondément offensante, en particulier pour les chrétiens.

Un tel message volontairement sacrilège n'a rien à voir avec le sport, ni avec la France et encore moins avec les JO.

C'est un détournement de la cérémonie d'ouverture à des fins de propagande anti-chrétienne et woke.

En mettant en scène cette parodie grotesque, les organisateurs ont gravement offensé les chrétiens du monde entier et contrevenu à la Charte olympique qui interdit toute propagande religieuse et politique dans le cadre des JO. Les organisateurs n'auraient jamais osé parodier des symboles et des événements d'autres religions. acharnement contre les chrétiens est inacceptable et va à l'encontre des principes de respect des croyances religieuses, promus par le CIO.

Chrétiens outragés : Nous exigeons des actions et des excuses

Le Comité International Olympique ne peut pas en même temps prôner le respect de toutes les croyances religieuses et tolérer une telle cérémonie offensant gravement les chrétiens.

Nous exigeons des excuses publiques et solennelles de la part des organisateurs des JO de Paris 2024 pour cette offense grave, et pas seulement de vagues justifications.

Nous demandons que des mesures réglementaires soient prises pour que de tels scandales ne se produisent plus. CIO doit contrôler Le préalablement le contenu des cérémonies pour vérifier, avant leur tenue, leur conformité à son règlement et à ses valeurs.

Le christianisme est la religion la plus persécutée au monde ; ne participez pas à la banalisation du harcèlement des chrétiens

Signez et partagez cette pétition pour obtenir ce changement et faire comprendre au CIO votre indignation!



Chrétiens outragés : Nous exigeons des actions et des excuses













L'ECLJ a déjà été mobilisé sur de nombreuses affaires relatives à des sacrilèges, pour lesquelles vous pourrez retrouver sur notre site nos travaux et actions : l' « affaire des hosties » en Espagne, la Femen ayant profané une église parisienne, des <u>publicités blasphématoires</u> en Lituanie...

Pour aller plus loin:

Nicolas Bauer et Grégor Puppinck, « Discours antireligieux : libertés individuelles et obligations des États », Revue des deux Cités : Société, droit, politique et religion, Presses universitaires de Louvain, n°1, décembre 2023, pp. 157-176.



Ce courriel a été envoyé à a.khouzam@bell.netVous le recevez car vous avez signé une pétition de l'ECLJ ou souscrit à sa Newsletter.

Vous pouvez vous désinscrire ici

© 2024 ECLJ

Re: Blasphème aux J. Olympiques, protestation

Signez quand même la petition. Il faut qu'ils voient qu'on est nombreux à réagir s'ils touchent Dieu

Le metteur en scène Thomas Joly l'a reconnu lors d'une émission que c'est aussi la cène.

.Ce genre d'humour, d'ironie, est révoltant. Il est grossier, irrespectueux, nauséabond. En fait c'est un blasphème, mais en France le blaspheme est accepté depuis la loi sur la laicite.

Une entreprise de télécommunications américaine a retiré ses publicités des Jeux olympiques après que des drag-queens eurent récréé la Cène de Léonard de Vinci lors de la cérémonie d'ouverture de Jeux olympiques qui s'est tenue dans la capitale française vendredi.

Voir courriel ci-dessous reçu par Francois Sweydan, ami du Père Boulad

Monique

Chère Monique,

La France de Macron wokiste, LGBT et blasphématoire s'est tiré une balle dans la tête (et non dans le pied). Ce type risque de finir très mal...

Une grande partie de la France est outrée, scandalisée, blessée et en colère.

Mais c'est la signature de notre malade Macron (encore pire que Trudeau parce que d'une intelligence machiavélique). Comme déjà écrit, c'est un psychopathe narcissique dangereux qui avait dit "j'ai envie d'emmerder les Français". Il a réussi mais au change il est détesté par plus de 80% du peuple.

Et voici une déferlante d'articles (non exhaustifs) qui rassure sur la santé du peuple malgré ces malades mentaux qui nous gouvernent.

Car, une ouverture olympique comme celle-ci ne pouvait se faire avec le programme wokiste à souhait, blasphématoire et déshonorant sans l'aval de ce détraqué dénommé Macron.

Paradoxalement, la seule qui a sauvé cette déchéance fut Céline Dion, une Québécoise, faute de Gaulois qui ont oublié que la France c'est autre chose que cette décadence du parisianisme en rupture avec le pays et avec le monde.

La cérémonie d'ouverture des JO ? Points de vue dans le JDD : Philippe de Villiers — Michel Onfray... - <u>dimanche 28 juillet 2024</u>

https://www.jesuisfrancais.blog/2024/07/28/la-ceremonie-douverture-des-jo-points-de-vue-dans-le-jdd-philippe-de-villiers-michel-onfray/?utm_source=mailpoet&utm_medium=email&utm_source_platform=mailpoet&utm_campaign=jsf-infolettre-matin-dernieres-publications-2170

Ouverture des JO: les évêques dénoncent l'outrance de certaines scènes - 27 juillet 2024 <a href="https://www.bvoltaire.fr/ouverture-des-jo-les-eveques-denoncent-loutrance-de-certaines-scenes/?utm_source=La+Gazette+de+Boulevard+Voltaire&utm_campaign=6ea3366855-

MAILCHIMP_NL&utm_medium=email&utm_term=0_71d6b02183-6ea3366855-31430979&mc_cid=6ea3366855&mc_eid=749e9ffacc

[Sondage] La cérémonie d'ouverture des JO a-t-elle fait rayonner la France ? - 27 juillet 2024

https://www.bvoltaire.fr/sondage-la-ceremonie-douverture-des-jo-a-t-elle-fait-rayonner-la-

france/?utm_source=La+Gazette+de+Boulevard+Voltaire&utm_campaign=6ea3366855-

MAILCHIMP_NL&utm_medium=email&utm_term=0_71d6b02183-6ea3366855-

31430979&mc cid=6ea3366855&mc eid=749e9ffacc

JO Paris 2024 : une partie de la cérémonie d'ouverture censurée dans plusieurs pays

27 juillet 2024

Le Maroc et les États-Unis ont fait le choix de ne pas diffuser certains passages du show qui a rassemblé près d'un milliard de téléspectateurs.

https://www.valeursactuelles.com/societe/jo-paris-2024-une-partie-de-la-ceremonie-douverture-censuree-dans-plusieurs-pays

Mgr Cordileone réagit au blasphème des JO de Paris - 27 juillet 2024

https://www.medias-presse.info/mgr-cordileone-reagit-au-blaspheme-des-jo-de-paris/193853/

Analyse de la cérémonie sataniste d'ouverture des JO de Paris - 27 juillet 2024

https://www.medias-presse.info/analyse-de-la-ceremonie-sataniste-douverture-des-jo-de-paris/193813/

Ouverture des JO: un spectacle wokiste à vomir et à pleurer de honte! Chrétiens, réagissons! - 27 juillet 2024 https://www.medias-presse.info/ouverture-des-jo-un-spectacle-wokiste-a-vomir-et-a-pleurer-de-honte-chretiens-reagissons/193790/

Je n'ai pas suivi cette ouverture décadente parce que je savais qu'elle serait du wokisme à fond. Je l'ai appris le lendemain en lisant les sites de réinformation et en visionnant les extraits de vidéos.

Macron avait dit qu'il avait envie d' "emmerder les Français". Il a réussi mais il a perdu à toutes les récentes élections (européennes et législatives) parce que détesté par le peuple.

Cette décadence va bientôt se payer. D'ici un an, Macron sera obligé de redissoudre l'Assemblée nationale et ce sera une autre contre lui. Le RN est en train de gagner.

<u>Les blasphèmes de la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques nécessitent réparation</u> - 27 juillet 2024 https://lesalonbeige.fr/les-blasphemes-de-la-ceremonie-douverture-des-jeux-olympiques-necessitent-reparation/

Cène du Christ version drag queens, message de la délégation algérienne, Philippe Katherine en slip, prémices d'un plan à trois, Aya Nakamura... les scènes polémiques de la Cérémonie des JO (MàJ : Musk indigné par la parodie de la Cène, France TV supprime leur tweet qui s'en réjouissait)

https://www.fdesouche.com/2024/07/27/cene-du-christ-version-drag-queens-action-politique-de-la-delegation-algerienne-intervention-lunaire-de-philippe-katherine-premices-dun-plan-a-trois-aya-nakamura-les-scenes-polemiques-d/

Parodie de Cène drag queen à l'Ouverture des JO : la honte en mondovision - 27 juillet 2024

https://www.bvoltaire.fr/parodie-de-cene-drag-queen-a-louverture-des-jo-la-honte-en-mondovision/?utm_source=La+Gazette+de+Boulevard+Voltaire&utm_campaign=a9c08d2407-MAILCHIMP_NL&utm_medium=email&utm_term=0_71d6b02183-a9c08d2407-31430979&mc_cid=a9c08d2407&mc_eid=749e9ffacc

L'épiscopat français déplore «des scènes de dérision et de moquerie du christianisme» - 27 juillet 2024 https://lesalonbeige.fr/lepiscopat-français-deplore-des-scenes-de-derision-et-de-moquerie-du-christianisme/

Ouverture des JO: la cérémonie wokiste passe, la France demeure - 27 juillet 2024

https://www.bvoltaire.fr/ouverture-des-jo-la-ceremonie-wokiste-passe-la-france-

demeure/?utm_source=La+Gazette+de+Boulevard+Voltaire&utm_campaign=a9c08d2407-

MAILCHIMP_NL&utm_medium=email&utm_term=0_71d6b02183-a9c08d2407-

31430979&mc_cid=a9c08d2407&mc_eid=749e9ffacc

Infâme cérémonie d'ouverture des JO qui a étalé sa haine de la France

27 juillet 2024 Charles Demassieux

https://ripostelaique.com/infame-ceremonie-douverture-des-jo-qui-a-etale-sa-haine-de-la-france.html

Et il ne faut pas croire les pseudo sondages truqués qui nous assènent que cette mascarade a été une formidable réussite. Les médias de France et internationaux mentent! D'où les excuses de ce jour de l'organisateur d'avoir blessé les chrétiens du monde.

Quoi qu'il en soit, c'est la déchéance et la décadence de la classe politique française, de ses médias et de son milieu culturel à singer le wokisme made in USA.

Bon été François

ÀLe 28 juill. 2024 à 05:04, Monique Khouzam <moniquekhouzam@yahoo.ca> a écrit :

Parodie outrageante de "La Cène" aux Jeux Olympiques

<vergebung.jpeg>

Protestez car l'indifférence blesse Jésus!

Notre Seigneur a été montré sous les traits d'une femme tatouée et mi dénudée, et Ses apôtres ont été représentés sous ceux de Drag Queen, adoptant des postures lascives.

Quelle était donc la nécessité d'insulter Dieu et d'humilier 2,5 milliards de chrétiens pour l'ouverture d'un événement sportif ?

S'il vous plaît, signez et envoyez tout de suite votre carton rouge à Emmanuel Macron et à Amélie Oudéa-Castéra, ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques.

Ne restez pas indifférent ! Signez votre protestation, elle sera aussi un acte de réparation à cet outrage au Cœur de Jésus.

Mon blâme à M. Emmanuel Macron, président de la République et Mme Oudéa-Castéra, ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques :

JO: vous avez insulté 2,5 milliards de chrétiens, excusez-vous!

Monsieur le Président, Madame le Ministre,

La cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques de Paris devait être l'occasion de célébrer aux yeux du monde entier le génie français et les valeurs du sport.

Hélas, la fête a été gâchée par un épouvantable et inutile blasphème. La Sainte Cène a été singée avec une obscénité invraisemblable durant la cérémonie d'ouverture. Jésus est apparu sous les traits d'une femme tatouée et mi dénudée et Ses apôtres sous ceux de Drags Queens adoptant des postures lascives.

« Une mise en Cène LE-GEN-DAIRE », a twitté – toute honte bue – France Télévision, confirmant que c'était bien le dernier repas du Christ qui était ainsi outrageusement parodié devant les téléspectateurs de toute la planète.

Quelle était donc la nécessité d'insulter la foi de 2,5 milliards de chrétiens alors que vous prétendiez faire de ces JO ceux de la fraternité et de l'« inclusion » ? Jamais vous ne vous seriez permis une telle chose pour une autre religion !

À cet affront s'est ajoutée, faut-il le rappeler, la célébration hallucinante de la décapitation de Marie-Antoinette. Là encore, il ne fait aucun doute que des centaines de millions de personnes de par le monde ont été légitimement choquées par cette apologie de l'assassinat d'une femme inoffensive au terme d'un procès politique truqué.

Monsieur le Président, Madame le Ministre, Paris était une fête, vous en avez fait une honte. Ce déluge d'irreligion, de vulgarité et de violence a humilié des millions de Français et offensé des milliards de personnes. Je vous demande donc de présenter immédiatement des excuses publiques pour le spectacle abject que vous avez infligé au monde. Veuillez recevoir, Monsieur le Président, Madame le Ministre, l'assurance de ma haute et vigilante considération et de ma profonde désapprobation,

Prière de signer votre désapprobation dans ce lien et faire circuler si vous partagez cette opinion. Merci!

Blasphème aux J. Olympiques, protestation action.st-padre-pio.fr



<vergebung.jpeg>